
Заседание №3 

Отраслевого совета от 6.02.2020 г. 

 

П р и с у т с т в о в а л и: 

1.Фадин И.Н.- Ген. директор Издательство «Аркус»,  

2. Төрөкулов К.Э. -  Ген. директор ОсОО “Полиграфбумресурсы”, 

3. Султанов Б.М.- Ген. директор ОсОО “Принт Экспресс”, 

4. Курманалиев Б.К.- Директор ИЦ “Текник”, 

5. Кучкачова Ж.З.- Директор ИД “Калем”, 

6. Сатыбалды уулу Т.- зам. ген. директора ОАО “Учкун”, 

7. Раззаков М.И.- Зав. каф. “Полиграфия” им. К.Курманалиева, 

8. Джумагулов С.Дж.- к.т.н., профессор каф. “Полиграфия” им. 

К.Курманалиева, 

9. Садыкова Э.А.- доцент каф.  “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

10. Айманбаева Д.К.- доцент каф.  “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

11. Турдукулова А.К. – ст. преп. каф. “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

12. Керимова А.А. – инженер каф. “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

13. Качаганова Г.Д. – лаборант каф. “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

Повестка дня: 

1. Улучшение материально-технической базы кафедры 

2. Создании отраслевой лаборатории на базе кафедры «Полиграфия» 

и состав оборудования необходимый для лаборатории 

3. Связь кафедры с производством и участие производства в 

образовательном процессе 

4. Об оказании материальной и технической помощи кафедре со 

стороны производства 

5. Организация курсов повышения квалификации на кафедре 

 

Выступили:  

1. Зав. каф. Раззаков М.И. поприветствовал участников третьего 

заседания Отраслевого совета, выразил благодарность представителям 

производства за их оказываемую помощь при подготовке специалистов 

полиграфической отрасли. Также ознакомил участников с вопросами 

повестки дня и по каждому вопросу кратко озвучил позицию кафедры. 

3.Джумагулов С.Дж.: Отметил важность улучшения материально – 

технической базы и попросил представителей производства в качестве 



спонсорской помощи отдать свое оборудование, которое они уже не 

используют кафедре. 

4.Садыкова Э.А.: Также поблагодарила участников совета за оказываемую 

поддержку кафедре, очень подробно рассказала о необходимости 

создания отраслевой лаборатории, которая могла бы выполнять 

необходимые на производстве исследования и выдавать заключения. 

5.Курманалиев Б.К.: Выразил готовность организовать поездку в 

Московский политехнический университет, для возобновления 

сотрудничества как учебном плане, так и в техническом. 

Представители производства поддержали это предложение и выразили 

готовность оказать финансовую помощь для данной поездки. 

6.Султанов Б.М.: Предложил для создания отраслевой лаборатории 

написать проект в международные организации, которые смогут 

оказать финансовую поддержку на закупку необходимого 

дорогостоящего оборудования. Со своей стороны, пообещал помощь в 

подготовке и написании проекта. 

7. Фадин И.Н.: Высказался об организации курсов повышения 

квалификации на кафедре, отметил необходимость таких обучающих 

курсов, но сначала нужно обновить материально – техническую базу 

кафедры, отметил он. 

Участникам заседания был роздан опросный лист для изучения 

мнений членов Отраслевого совета.  

Постановили: 

1. Для возобновления сотрудничества с Московским политехническим 

университетом организовать поездку представителей кафедры и 

производства в Москву и оказать финансовую помощь для 

совершения данной поездки 

2. Начать писать проект для подачи заявки в международные 

организации для приобретения необходимого материально – 

технического оборудования для отраслевой лаборатории и оказать 

помощь со стороны производства при написании проекта. 

 

 

Председатель     Раззаков М.И. 

 

 

Секретарь      Качаганова Г.Д. 


